



## **ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ALGEZARES, DEL PLENO EL DÍA 08 DE MARZO DE DOS MIL VEINTE Y UNO.**

En Algezares, 08 de Marzo de dos mil veinte y uno, siendo las veinte horas, se celebra pleno telemático de la Junta Municipal para celebrar Sesión Ordinaria, con la presencia del Presidente D. Juan José Garre Navarro, asistido por el Secretario-Administrador D. Mateo Campillo González, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupos Políticos:

**Por el Grupo Municipal Socialista:**

D<sup>a</sup> Micaela López Palazón  
D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Angeles Díaz Paredes  
D<sup>a</sup> Irene Valls Sandoval  
D. Manuel Pedro Navarro Sánchez

**Por el Grupo Municipal Popular :**

D. Alvaro Pujante López  
D<sup>a</sup> Josefa Jiménez Frutos

**Grupo Ciudadanos**

Ruben Alcáraz Marín

**Grupo Vox**

D. José Fulgencio Martínez Bernal

Abierta la sesión y una vez comprobada la existencia del quórum necesario para que pueda ser celebrada, se procede a examinar los asuntos incluidos en el;

### **ORDEN DEL DIA**

Sr. Presidente felicita en éste día Especial de la Mujer, a todas las mujeres trabajadoras.

**1º.- Aprobación si procede actas de pleno ordinario 25 de Enero de 2021**

**Se aprueban por Unanimidad,.**

**2º Informe de Gastos, perido desde el 01/01/2021 hasta el 03/03/2021, y acumulado de gastos.**

Pregunta Presidente, si todos les ha llegado la información, y todos confirmen que los tienen. Pasa a leer los gastos el Presidente de la Junta. tanto de Gasto corriente como de gasto de Inversiones.

Vocal de Vox José pregunta, por unos gastos de compra de camiseta, si la partida imputada, es la correcta. El Administrador contesta, que se le mandó a todos los vocales, un par de errores, que había en dicho listado, que había sido error suyo, ya esta subsanándose.

**3º Mociones Presidente.**

**3.1. Sobre Reorganización de tráfico, en C/ J. Manrique y Cuesta del Olivar**

Pasa a leer la moción el Sr. Presidente Juanjo..

Pasa la palabra al representante de Vox, Jose, comenta que todo lo que sea facilitar a los vecinos, la entrada y salida le parece bien.

Pasa la palabra al representante a Ruben vocal de Ciudadanos, manifiesta, que es necesario y su grupo va apoyar dicha petición.

Pasa la palabra al vocal del P.P. Alvaro, comenta que su grupo está de acuerdo y una de las propuestas, en su día, la pidieron ellos.



**Pasándose a la votación se aprueba por UNANIMIDAD**

**3.2 Sobre señalización de líneas amarillas en la calzada en la Urbanización La Fuensanta.**

Pasa a leer la moción el Presidente de la Junta.

Comenta que la Concejala Rebeca Pérez ha estado reunida con los vecinos. Que se pidió el Estudio al Gabinete de Tráfico. Visto El Decreto de Tráfico, y en vista que los vecinos, no están de acuerdo. Se propone dejar sin efecto, la aplicación de dicha solución apartada por tráfico.

Que se pidan informes de titularidad de esa calle Central, que se pretende incorporar.

Todos los Grupos están de acuerdo en dejar sobre la mesa y no aprobar dicho Decreto.

Pasa Presidente la palabra a **Jose del Grupo Vox**, comenta que se alegra que se haya paralizado dicha actuación, iba en contra de los vecinos, y la dirección, del Instituto,

Pasa el Sr. Presidente palabra al Grupo Ciudadanos Ruben toma la palabra, manifiesta que nadie quería esa obra, al final todo el mundo, eran los perjudicados y le parece bien la modificación.

Pasa la palabra a **Alvaro, del P.P.**, se congratula, que el equipo de gobierno, escuche a los vecinos, y que no suceda lo que pasó en la C/ Saltre.

Presidente informa, que sus actuaciones en la Junta, están concaminadas a lograr de conseguir lo mejor, para los vecinos. Que en Marzo de 2020, se convocó a vecinos con el Técnico de trámite, y se les informó del Decreto de Tráfico, que les informó que tiene que cumplirse. El Técnico, a pedido al Sr. Presidente, que se lleve a Pleno la posibilidad de apertura de de calles.

Pero primero hay que conocer la titularidad de dicho terreno. Si fuera particular, se puede intentar una cesión de uso,

**Dicha propuesta se retira.**

**Mociones Grupo Socialista**

**4.1 Sobre Homenaje a Esperanza Clares Muñoz**

Sr. Presidente pasa la palabra a los representantes de los distintos Grupos políticos.

**Grupo Vox, Jose**, le parece muy bien está de acuerdo y es un homenaje merecido, por ser una gran dramaturga.

**Grupo Ciudadanos, Ruben**, se muestra totalmente de acuerdo con dicho homenaje, tanto a nivel de Murcia, como a nivel nacional.

**Grupo P.P. Alvaro**, Su grupo está totalmente de acuerdo, con dicho homenaje. También manifiesta que en Algezas hay también muchas, mujeres, que sacaron muchos hijos adelante, en tiempos de mucha precariedad y también se merecen un homenaje por ello.

**María Angeles del Grupo socialista**, comenta se ha utilizado éste día para ensalzar el feminismo. Queremos ensalzar derechos y libertades de las Mujeres. Desde hace muchos siglos los hombres han estado por encima de las mujeres. Presidente da las gracias a todos los grupos por sus aportaciones.

**Se aprueba por Unanimidad.**

**4-2 Sobre instalación de contenedores para recoger restos de podas.**

Pasa a leer la moción vocal Manuel Pedro.

Comenta tras leer la moción, que como conocéis, él es Ingeniero Agrónomo y está muy implicado en tratar de solucionar o paliar éste problema.

Manifiesta que efectivamente faltan soluciones. Y que la quema de restos tienen riesgos fitosanitarios. Comenta que el pasado pasado por la mañana, se vio con el Concejal de Urbanismo, Antonio Corchón, que le manifestó que es inminente en determinadas zonas la colocación de contenedores, a cargo del Ayto.

Sr. Presidente, pasa la palabra a los Grupos políticos.

**Grupo Vox, Jose**, Le parece una buena iniciativa, y comenta que nuestra pedanía, está discriminada con respecto a otras pedanías.



**Grupo Ciudadanos, Ruben** comenta, que tiene conocimiento que por parte de ASAJa, hay concedido un importe de 50.000 €, para 2021, para tratar de solucionar parte de dicho problema. Grupo Popular, Alvaro, Desde su grupo se va a apoyar dicha moción. Manifestando, que realmente, hay mucho territorio de huerta, y con esas y otras medidas intentar solucionar dicho problema. Que será un beneficio para huertanos y huertanas.

Vocal Manolo del P.S.O.E. manifiesta, que el contrato de una primera trituradora, es totalmente insuficiente. Se estima en más de 250.000 Kg. Los restos de podas, y había que intentar buscar una solución mixta. El problema es de tal magnitud, que tenemos que ser capaces de buscar medidas viables, aunque conocemos que es una solución transitoria, y de muy difícil solución. Pasándose a la votación se aprueba por **UNANIMIDAD**

#### **4.3 Colocación de señalización vertical luminosa en pasos de peatones de la pedanía.**

Pasa a leer la moción la vocal Micaela Löpez

Produciéndose un corte en la señal, el Sr. Presidente, lee los acuerdos a votar de dicha moción.

Sr. Presidente pasa la palabra a los Grupos Políticos,

Grupo Vox, Jose comenta, que varios plenos se ha hablado de dicho problema, que se podía haber presentado conjunta, para hacer más fuerza.

Grupo Ciudadanos, Ruben se manifiesta en el mismo sentido, son muy peligrosos, y le parece que se podía haber presentado conjunta.

Grupo P.P. Alvaro, Pregunta, si lo que se pide poner, es lo que se ha instalado en Murcia, y la que se ha instalado en los Garres. Manifiesta, que en varios plenos, pero se ha indicado, que el Gabinete de Tráfico, es el que ponía los problemas. Manifiesta que le parece bien, poder presentarla conjunta, para lograr más fuerza.

Vocal P.S.O.E. Micaela, le parece bien la presentación de dicha moción conjunta, cuanto más fuerza mejor, y que lo que se pretende que pongan una señalización como en Murcia. Y que se tengan en cuenta las peticiones y quejas de los vecinos, para su puesta.

**Dicha moción se acuerda que pase a ser conjunta de todos los Grupos y se aprueba por Unanimidad.**

#### **Mociones Grupo Popular**

##### **4.4 Instar a la J.Municipal a la reparación de acera en C/ Pintor Antonio Roca**

Lee la moción el vocal Alvaro.

A Continuación el Sr. Presidente, va pasando la palabra a los Grupos Políticos.

Grupo Vox, Jose comenta que está totalmente de acuerdo, y más cuando se abra el C. de Salud.

Grupo Ciudadanos, Ruben, manifiesta, que es una calzada irregular y es necesario la reparación.

Sr. Presidente comenta, que desde el Grupo Socialista, se presenta una moción alternativa y pasa a leerla.

Manifiesta, que efectivamente en dicha zona, la calzada es irregular, y hay varios alcorques a reparar en la zona escolar. Pero piensa que lo más importante, en la zona es la reparación del hundimiento de la calzada en C/Pintor A. Roca.

Pasa la palabra al Grupo Popular, Alvaro, comenta, que se ve de nuevo la manera de proceder del Grupo Socialista, pasando el rodillo. Manifiesta que los puntos 1º y 3º son iguales, y se podía haber incorporado a la moción, pero al Grupo Socialista le gusta pasar el rodillo y aprobar las cosas a su manera. Desde su grupo se estaría de acuerdo, a que se mantuviera su moción y se incorporara el punto 2 de la alternativa.

Sr. Presidente, manifiesta, que siempre se intenta en la Junta de Portavoces, que se logran consensos en los puntos a llevar al pleno. Pero recuerda que durante cinco legislaturas, gobernó la pedanía el Grupo Popular, a su manera. Vocal P.P. Alvaro, manifiesta, que no se dijo nada en la Junta de portavoces, se les comunicó 15 minutos antes del pleno. Y pide que se deje trabajar a su Grupo a su manera.

Pasándose a la votación de la alternativa.

**Ayuntamiento de Murcia**

Glorieta de España, 1  
30004 Murcia  
T: 868 35 86 00  
(C.I.F. P-3003000 A)



**Se aprueba por UNANIMIDAD.**

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte y una horas y veinte y cinco minutos, de lo que como Secretario-Administrador extiendo la presente Acta.

Vtº. Bº  
El Presidente de la Junta Municipal  
Algezares  
D.Juan José Garre Navarro

El Secretario-Administrador  
D.Mateo Campillo González